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ATA: REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMAD 

Realizada aos vinte e seis dias do mês de agosto do ano de 2024, nas dependências da Casa dos 

Conselhos, à Rua dos Metalúrgicos, 77, Centro, Cruzeiro/SP, às 9h. De acordo com a 

convocação de vinte de agosto de 2024, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal 

de Políticas Sobre Drogas de Cruzeiro – COMAD, com os membros da Sociedade Civil, e 

representantes do Poder Executivo Municipal presentes conforme lista de assinaturas, que fazem 

parte integrante desta Ata. Os senhores(as) representantes da Sociedade Civil: MITRA 

DIOCESANA DE LORENA CNPJ: 45.220.415/0020-71, representada pelo Suplente: 

Marcelino Mancilha Vilela, COALIZÃO CRUZEIRO CNPJ: 43.877.805/0001-20, representada 

pela titular: Grazielle Guimarães Nascimento, CENTRO DE RECUPERAÇÃO SEMENTE 

MISSIONÁRIA DE CRUZEIRO – SEMIS CNPJ: 16.913.798/0001-00, representada pelo 

titular: Agnaldo Ribeiro Luz, o senhor Domingos representando a Casa Ágape. Não houve 

nenhum representante do Poder Público. O presidente Agnaldo Ribeiro Luz iniciou a reunião 

com a assinatura da lista de presença, a primeira secretária, Grazielle Guimarães Nascimento 

realizou a leitura da ata da Reunião ordinária realizada em 29 de julho deste ano, que foi 

aprovada por unanimidade. O senhor Marcelino Mancilha Vilela deu o parecer da visita 

realizada na Casa de Recuperação Semente Missionária no dia 15 de agosto de 2024, 

mencionando que a instituição cumpre todos os requisitos e orientações dos órgãos competentes 

a contento, não havendo nada que possa impedir o bom funcionamento da casa. A Casa Ágape, 

através do seu representante, o senhor Domingos, solicita a renovação de inscrição no Conselho, 

agendando uma visita com os conselheiros para o dia 28 de agosto de 2024, quarta-feira, às 

8h30. A senhora Grazielle Guimarães Nascimento, o senhor Marcelino Mancilha Vilela e o 

presidente Agnaldo Ribeiro Luz, confirmaram a visita. Foi levantada a necessidade de oficiar as 

secretarias municipais sobre a ausência de seus representantes na reunião mensal do conselho. 

Também mencionaram a importância de maior envolvimento dos conselheiros em estudarem e 

sugerirem políticas públicas sobre drogas na prevenção, tratamento e reinserção social 

necessárias serem aplicadas em nosso município para que possamos apresenta-las ao próximo 
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governo municipal. Não havendo mais nada a tratar, às 10h05 deu por encerrada a reunião. Eu, 

Grazielle Guimarães Nascimento, primeira secretária, lavrei a presente ata.xxxxxxxxxxxxxxxxxx 
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